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議会運営委員会 

 

令和６年６月２０日（木曜日） 

                             開会 午前 ９時５６分 

                             閉会 午前１０時１２分 

 

１．令和６年第１回森町議会６月第２回会議の運営について 

 （１）町長提出議件について（７件） 

 （２）議事日程等について 

２．当面する日程 

３．その他 

 

〇出席委員（６名） 

   １番 伊 藤   昇 君      ４番 河 野   淳 君 

   ５番 山 田   誠 君      ６番 野 口 周 治 君 

   ７番 斉 藤 優 香 君     １２番 東   隆 一 君 

 

〇欠席委員（１名） 

      ２番 河 野 文 彦 君 

 

〇出席説明員 

   総 務 課 長    濵  野  尚  史  君 

   総 務 課 参 事    石  岡  丈  宜  君 

   総 務 係 長    田  中  太  治  君 

   総務課財政係長    三  浦  正  彦  君 

   総務課財務係長    蛯  沢  里  奈  君 

 

〇職務のため出席した者の職氏名 

   事 務 局 長    小 田 桐  克  幸  君 
 
   次  長  兼                  
                            
   議 事 係 長 兼    関     孝  憲  君 
                            
   庶 務 係 長                  
 



 - 2 - 

開会 午前 ９時５６分 

    ◎開会・開議の宣告 

〇委員長（山田 誠君） 皆さん、おはようございます。若干時間早いですけれども、定

足数に達しましたので、議会運営委員会を開会いたします。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議題は、お手元に配付のとおりでございます。 

 

    ◎令和６年第１回森町議会６月第２回会議の運営について 

〇委員長（山田 誠君） 初めに、令和６年第１回森町議会６月第２回会議の運営につい

てを議題といたします。 

町長提出議件が７件ございますので、よろしくお願いしたいと思います。 

それでは、早速提出議件の説明を行います。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第１号についてご説明申し上げます。 

 本案は、令和６年度森町一般会計補正予算の第３回目となるものです。 

 既定の歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ8,207万8,000円を追加し、歳入歳出それ

ぞれ122億4,629万6,000円にしようとするものです。 

 事項別明細書によりご説明申し上げます。４ページをお開き願います。歳入ですが、款

15国庫支出金7,867万8,000円は、定額減税調整給付金事業の補正予算に充当しようとする

ものです。 

 款20繰越金は、補正財源として計上するものです。 

 次に、６ページの歳出についてご説明します。款２総務費、項１総務管理費、目11諸費

の500万円は、法人町民税の確定申告に伴う還付が大幅に増え、町税等過誤納還付金に予算

不足が懸念されるため補正しようとするものです。 

項２徴税費、目３定額減税調整給付金事業費の7,707万8,000円は、さきに行われた議会

６月第１回会議で給付に係る予算を計上しましたが、その後国より提供されたシステムで

計算したところ、所得税に係る定額減税調整給付金の予算額が大きく不足していることが

判明したため補正しようとするものです。節10需用費から節12委託料までの事務費の合計

107万8,000円と給付費7,600万を増額補正するものです。なお、今回の補正で対象者が増え

たことにより国からの事務費も増額となったため、一般財源の持ち出し分が減額となって

おります。 

以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） 議案第１号、説明終わりましたけれども、何かございますか。 

〇委員（伊藤 昇君） ７ページの還付金なのですけれども、町税でこういうことになっ

たら、かなりの内容だと思うのですが、差し支えなければ何が何なのでしょうか。 

〇総務課長（濵野尚史君） 法人町民税の令和５年度に収入した予定納税なのですけれど

も、町内の水産加工業者の１件が約300万円弱還付が発生したのと町内の医療法人で約100
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万円の確定申告に基づく還付が発生したということで、もうこの段階で400万円還付が発生

しましたので、その補正をしようとするものです。 

 以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） よろしいですか。あとございませんか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、議案第１号を終わります。 

続きまして、議案第２号。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第２号財産の無償譲渡についてです。 

新型コロナワクチンの特例臨時接種が令和６年３月末をもって終了したことに伴い、ワ

クチン管理をしていたディープフリーザーが不要となったため、町ホームページで公募を

行った結果、次の者へ無償譲渡するものです。 

譲渡した財産は、ディープフリーザー１台です。譲渡の方法は無償譲渡、譲渡の相手方

は森町字御幸町33番地の３、眞鍋商店代表、眞鍋紘光です。資料ナンバー１を提出してお

ります。 

 以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） 議案第２号、説明終わりましたけれども、何かございますか。 

〇委員（河野文彦君） ここで聞くのも違うのかもしれないけれども、眞鍋商店さんって

どういう事業をされているのか。 

 あと、それワクチンの保存のための冷凍庫ですね。何か無償譲渡してしまわなければ、

例えばもう性能が低下して使えなくなってしまうとか、要は次の何かに備えて、これは町

の財産ですから、保管していても別に問題はないかと思う中で無償譲渡になった理由とい

うのは。 

〇総務課長（濵野尚史君） お答えいたします。 

 まず、眞鍋商店についてですけれども、あずまや写真館の隣の元はたざわのパン屋さん、

あそこで水産加工品の販売をやっている事業所になっております。 

次に、無償譲渡なのですけれども、これ今全国的に３月末でワクチンが終了して、いろ

んなホームページを見ると全国各地の自治体で無償譲渡という形を取っています。中には、

官公庁オークションに出したようなところもあるのですけれども、結局無償譲渡しても集

まらないということで、お金を出してまで廃棄している自治体もあるそうなので、今回そ

のことで厚生労働省からも保管していてもいいし、譲渡してもいいし、廃棄してもいいと

いうことで、町のほうとして譲渡したのですけれども、ちょっと担当課のほうで何で保管

しないで譲渡したかという理由につきましては、私のほうではちょっと分かりませんので、

もしよろしければ本会議のほうで聞いていただければと思います。 

〇委員（河野文彦君） 次の議案…… 

（「マイクお願いします」の声多数あり） 

〇委員（河野文彦君） すみません。次の株式会社海岐、どちらさんなのか教えてもらえ
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れば。 

〇委員長（山田 誠君） ３号、次ですから、ちょっと待ってください。 

〇委員（河野文彦君） 次でもう一回聞きます。 

〇委員長（山田 誠君） ２号、いいですか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、議案第３号。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第３号 財産の無償譲渡についてです。 

提案理由につきましては、議案第２号と同様になっております。 

譲渡した財産は、ディープフリーザー１台です。譲渡の方法は無償譲渡、譲渡の相手方

は森町字砂原６丁目13番地13号、株式会社海岐代表取締役、西村喜美です。資料ナンバー

２を提出しております。 

 以上でございます。 

〇委員（河野文彦君） この海岐さんは、どういったご商売をされているのでしょうか。 

〇総務課長（濵野尚史君） 水産加工会社だというふうに聞いております。 

以上でございます。 

（何事か言う者あり） 

〇委員長（山田 誠君） 昔のカネキュウイチ西村水産の娘。 

〇委員（河野文彦君） 分かりました。 

〇委員長（山田 誠君） あとございませんか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、第３号を終わります。 

続きまして、議案第４号。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第４号 工事請負契約の締結についてです。 

契約の目的は、鷲ノ木小学校校舎等改修工事（建築主体）です。契約の方法は一般競争

入札、契約の金額は２億8,380万円です。契約の相手方は、森町字常盤町90番地、工藤建設

・丸正佐藤特定建設工事共同企業体、代表者、工藤建設株式会社代表取締役、佐藤重人で

す。資料ナンバー３を提出しております。 

以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） 議案第４号、説明終わりました。何かございますか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、議案第４号を終わりまして、議案第５号。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第５号 工事請負契約の締結についてです。 

契約の目的は、鷲ノ木小学校校舎等改修工事（電気設備）です。契約の方法は一般競争

入札、契約の金額は6,248万円です。契約の相手方は、森町字森川町296番地20、株式会社

谷電気工業所代表取締役、吉田好です。資料ナンバー４を提出しております。 

以上でございます。 
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（何事か言う者あり） 

〇委員長（山田 誠君） ４と５、間違っている。 

（何事か言う者あり） 

〇委員長（山田 誠君） ちゃんと訂正して。 

（何事か言う者あり） 

〇委員長（山田 誠君） 改めて議案第５号を言ってください。まとまってから言ってく

ださい。 

〇総務課長（濵野尚史君） それでは、失礼しました。議案第５号についてご説明いたし

ます。 

議案第５号 工事請負契約の締結についてです。 

契約の目的は、鷲ノ木小学校校舎等改修工事（機械設備）です。契約の方法は一般競争

入札、契約の金額は6,160万円です。契約の相手方は、森町字鳥崎町179番地３、有限会社

野田工業代表取締役、野田研介です。資料ナンバー４を提出しております。 

以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） 説明終わりました。何かございますか。ありませんか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、議案第５号を終わりまして、議案第６号。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第６号 工事請負契約の締結についてです。 

契約の目的は、鷲ノ木小学校校舎等改修工事（電気設備）です。契約の方法は一般競争

入札、契約の金額は6,248万円です。契約の相手方は、森町字森川町296番地20、株式会社

谷電気工業所代表取締役、吉田好です。資料ナンバー５を提出しております。 

以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） 第６号、説明終わりました。何かございますか。ありませんか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、議案第６号を終わりまして、議案第７号。 

〇総務課長（濵野尚史君） 議案第７号 工事請負契約の締結についてです。 

契約の目的は、砂原中学校体育館改修工事（機械設備）です。契約の方法は一般競争入

札、契約の金額は5,940万円です。契約の相手方は、森町字上台町144番地16、有限会社マ

ルヤ設備工業代表取締役、平井克宏です。資料ナンバー６を提出しております。 

以上でございます。 

〇委員長（山田 誠君） 説明終わりました。何かございますか。ないですか。 

（「なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） なければ、議案第７号を終わります。 

 それでは、これから議事日程について、事務局。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） 議事日程でございます。 

６月第２回会議、６月26日で日程は１日間を予定するものです。よろしくお願いいたし
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ます。 

〇委員長（山田 誠君） 何かございますか。いいですか、このままで。 

（「異議なし」の声多数あり） 

〇委員長（山田 誠君） それでは、町側の説明員、退席して結構です。ご苦労さまでご

ざいました。 

 

    ◎当面する日程 

〇委員長（山田 誠君） それでは次に、当面する日程について、事務局より説明があり

ます。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） それでは、当面する日程でございます。今現在で把握

できているものを掲載しました。 

 ６月26日９時半からまず全員協議会、10時から本会議となります。なお、本会議終了後

に広報広聴常任委員会を予定しておりますので、よろしくお願いいたします。 

続いて、その翌日です。６月27日10時から議会改革調査特別委員会、第５回目になりま

すが、予定しております。なお、この委員会に係る事前配付の資料を早めに事前に配付を

したいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

それから、７月２日でございます。１泊しますので、７月２日、３日という形になりま

すが、13時から札幌で議員研修会、ここを大体午前８時出発予定にしておりますが、６月

26日９時半からの全協で行程表をお配りをしたいと考えておりますので、よろしくお願い

いたします。調整方よろしくお願いします。 

続きまして、７月５日10時から民生文教常任委員会を予定しているところです。 

８月になりますけれども、議会広報研修会、札幌市で開催予定でございます。これも20

日10時からと記憶しておりますが、19、20日の日程で予定をしております。集約のほうは

事務局でしておりますけれども、追って詳細についてはお知らせしたいと考えます。よろ

しくお願いします。 

以上です。 

〇委員長（山田 誠君） 以上、説明ございました。何かございますか。 

（「なし」の声多数あり） 

 

    ◎その他 

〇委員長（山田 誠君） なければ、次にその他に入ります。 

 事務局から何か。 

〇議会事務局長（小田桐克幸君） 特にありません。 

〇委員長（山田 誠君） ありませんか。あと委員の皆さんから何かございますか。ない

ですか。 

（「なし」の声多数あり） 
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    ◎閉会の宣告 

〇委員長（山田 誠君） なければ、本日の議題の審議はこれで全部終了いたしました。 

 本日の委員会はこれで閉会いたします。 

 ご苦労さまでした。 

閉会 午前１０時１２分 


